
Mail vom 14.Juli 2021 um 17.39 an die MR-FL Version française en bas 

«Radio-Nachrichten zu Tempo 30/20 in den Städten Zürich und Winterthur» 

Liebe Kolleginnen und Kollegen 

Wir haben in den vergangenen Jahren etwas falsch gemacht: Wir sind viel zu wenig poli*sch ak*v und 

inzwischen sind unsere poli*schen Gegner alle als Angestellte von Stadt- und Kantonsverwaltung 

bestens installiert. Sie bes*mmen die Verkehrsagenda mit Langsamverkehr, mit Veloverkehr, mit An*-

Auto-Verkehrmassnahmen und vergi0en das Verkehrsklima nachhal*g. Mit diesen unsinnigen Mass-

nahmen werden die Aggressionen gesteigert und gipfelt inzwischen in den von der Stadt Zürich tole-

rierten «Saubannerzügen» von abertausenden Velofahrern, die mit dem Ziel unterwegs sind, die 

Autofahrenden zu ärgern. www.cri*calmass-zh.ch  

Nun beschlossen die Räte der Städte Zürich und Winterthur, beide links-grün regiert, Tempo 30 

flächendeckend zu installieren. Begründet wird es mit Lärm, wie wenn der Verkehr, der mit Tempo 30 

ein längeres Lärmereignis kreiert, leiser würde, nachdem nicht nachgewiesen werden konnte, dass 

Tempo 30 die Lu0qualität posi*v beeinflussen würde. Und dass die Fahrzeuge des öffentlichen Ver-

kehrs langsamer unterwegs sind, damit mehr Fahrzeug brauchen – alle zum grösseren Anteil subven-

*oniert – in den Einsatz kommen müssen, um das Angebot aufrecht zu erhalten. 

Aber rechnen war noch nie die Stärke der Linken und der Grünen. In einem Dutzend Volksabs*mmun-

gen wurde im Kanton Zürich versucht, die Verkehrsabgaben zu erhöhen. Nachdem alle Abs*mmungen 

verloren wurden, liessen sie sich ein anderes Instrument einfallen: Die Verkehrsabgaben werden öko-

logisch berechnet! Diejenigen, die viel Abgase rauslassen, müssen mehr bezahlen, die elektrischen 

Autos fahren zum Nulltarif. Ein alter Pferdetransporter, der im Jahr ein halbes Dutzend mal eingesetzt 

wird, kostet ein Vermögen, riesige Hybrid-SUV aber sind für ein Trinkgeld einzulösen! Wer die Chance 

hat, sein Auto in einem anderen Kanton einzulösen, z.B. auf das Ferienhaus im Kanton Graubünden, 

fährt güns*ger, viel güns*ger. Fazit der Rechnung: Der Kanton Zürich zieht trotz grösserem Fahrzeug-

bestand bedeutend weniger Verkehrsabgaben jährlich ein als vor der Neuregulierung, allfällig fehlen-

de Geldbeträge kommen jetzt halt einfach vom allgemeinen Steuerzahler, so wie alle übrigen 

Subven*onen für den öV. 

Es ist nun höchste Zeit, dass in Bern die Verkehrsregeln beschlossen werden, die auf den öffentlichen 

Strassen gelten. Die Städte sind keine Oase der Friedlichkeit und der Ruhe, wenn die Autos aus ihnen 

verbannt werden. Dies zeigt die Situa*on in Winterthur in der Steinberggasse. Sie wurde den Auto-

fahrern weggenommen und nun feiert die Jugend jedes Wochenende lautstarke Partys, und die 

Anwohner müssen ihre Wohnungen verlassen, wenn sie sich nicht diesem Lärmterror aussetzen 

wollen, Woche für Woche. Und die Stadtregierung hil0 den Anwohnern in keiner Art und Weise. 

Es braucht Vorstösse in Bern, die die Tempofrage nicht zur poli*schen Frage kommen lassen dürfen, 

denn es muss eine Balance sein, zwischen den Interessen der Bevölkerung als Anwohner, aber auch 

als Verkehrsteilnehmende. Nicht alle sind zum Vergnügen mit dem Auto unterwegs, aber es wird zur 

Lebenseinstellung von Stadtbewohnern hochs*lisiert. Vielleicht müsste sich mal die Transport-Lobby 

einen BoykoI einfallen lassen und die Städte mal «aushungern» lassen: 3 Tage keine Transporte mehr 

zu den LebensmiIelgeschä0en und schon sässen sie auf dem Trockenen. Dass wäre vielleicht mal 

eine Antwort auf die Cri*cal-Mass-Veranstaltungen. 

Mit den besten Grüssen vom Töff-Profi-Fahrlehrer 

Urs Tobler 

Seit 1987 «Töff, Töff – nüt als Töff!» 

www.tramstrasse100.ch  

Im Anhang sende ich Dir mein Mail ins Studio von srf, wo diese Meldungen heute verbreitet wurden. 

Irgend jemand muss doch reagieren, oder? 
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Mail du 14 juillet 2021 à 17.39  Traduc*on gratuite by DeepL (merci !) 

 

«Nouvelles radio sur la limita%on de vitesse 30/20 dans les villes de Zurich et Winterthur» 

Chers collègues 

Nous avons fait quelque chose de mal ces dernières années : nous sommes beaucoup trop peu ac*fs 

poli*quement et entre-temps, nos adversaires poli*ques sont tous parfaitement installés en tant 

qu'employés de l'administra*on municipale et cantonale. Ils déterminent l'agenda des transports 

avec la mobilité douce, le trafic cycliste, les mesures de circula*on an*-voiture et empoisonnent 

durablement le climat des transports. Ces mesures insensées augmentent les agressions et culminent 

entre-temps dans les "trains de bannières propres" organisés par la ville de Zurich et composés de 

milliers de cyclistes qui se déplacent dans le but d'agacer les automobilistes. www.cri*calmass-zh.ch  

Les conseils municipaux des villes de Zurich et de Winterthur, toutes deux gouvernées par la gauche 

et le vert, ont décidé d'installer une limita*on de vitesse à 30 km/h sur l'ensemble de leur territoire. 

La raison invoquée est le bruit, comme si le trafic, qui crée un événement sonore plus long avec une 

vitesse de 30 km/h, devenait moins bruyant, alors qu'il n'a pas pu être prouvé que la vitesse de 30 

km/h avait une influence posi*ve sur la qualité de l'air. Et que les véhicules des transports publics 

circulent plus lentement, ce qui nécessite davantage de véhicules - tous subven*onnés en grande 

par*e - pour maintenir l'offre.  

Mais calculer n'a jamais été le point fort de la gauche et des Verts. Dans le canton de Zurich, une 

douzaine de vota*ons populaires ont tenté d'augmenter les taxes de circula*on. Après avoir perdu 

toutes les vota*ons, ils ont imaginé un autre instrument : Les taxes de circula*on sont calculées de 

manière éco-logique ! Ceux qui émeIent beaucoup de gaz d'échappement doivent payer plus, les 

voitures électriques roulent gratuitement. Un vieux van pour chevaux u*lisé une demi-douzaine de 

fois par an coûte une fortune, mais les énormes SUV hybrides ne coûtent qu'un pourboire ! Celui qui 

a la chance d'u*liser sa voiture dans un autre canton, par exemple sur sa maison de vacances dans le 

canton des Grisons, roule moins cher, beaucoup moins cher. Conclusion du calcul : malgré un parc de 

véhicules plus important, le canton de Zurich perçoit chaque année neIement moins de taxes de 

circula*on qu'avant la nouvelle réglementa*on ; les éventuels montants manquants sont désormais 

tout simplement payés par le contribuable général, comme toutes les autres subven*ons pour les TP. 

Il est désormais grand temps d'adopter à Berne les règles de circula*on qui s'appliquent sur les voies 

publiques. Les villes ne sont pas des oasis de paix et de tranquillité si les voitures en sont bannies. 

C'est ce que montre la situa*on à Winterthour dans la Steinberggasse. Elle a été re*rée aux 

automobilistes et les jeunes y organisent désormais des fêtes bruyantes chaque week-end, et les 

riverains doivent quiIer leur logement s'ils ne veulent pas être exposés à ceIe terreur sonore, 

semaine après semaine. Et le gouvernement de la ville n'aide en aucune manière les riverains. 

Il faut des interven*ons à Berne pour que la ques*on de la vitesse ne devienne pas une ques*on 

poli*que, car il doit y avoir un équilibre, entre les intérêts de la popula*on en tant que riverains, mais 

aussi en tant qu'usagers de la route. Tout le monde ne se déplace pas en voiture par plaisir, mais elle 

est érigée en mode de vie des citadins. Peut-être que le lobby des transports devrait imaginer un 

boycoI et affamer les villes : trois jours sans transport vers les magasins d'alimenta*on et ils seraient 

déjà à sec. Ce serait peut-être une réponse aux manifesta*ons "Cri*cal Mass". 

Avec les meilleures saluta*ons du moniteur professionnel de moto 

Urs Tobler 

Seit 1987 «Töff, Töff – nüt als Töff!» 

www.tramstrasse100.ch  
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«Vitesse 30 sur les routes en agglomération » 

Proposi*on : Forum émission à ce sujet 

L'introduc*on insensée sur les routes de transit doit être combaIue poli*quement avec la plus 

grande vigueur. Je suis moniteur de conduite de moto de profession. Je vois tous les jours 

combien de personnes derrière le volant sont occupées par leur téléphone portable. Pourquoi 

cela ? Entre-temps, on roule si lentement que les conducteurs ne consacrent plus leur aIen*on à 

la circula*on, mais à leurs intérêts privés - et il faut le souligner, derrière le volant d'une arme qui 

peut blesser et tuer des gens. On les voit de loin parce qu'ils gardent une distance accrue avec le 

véhicule qui les précède. 

De plus, au lieu d'assumer leurs responsabilités, les gens se contentent de rouler à la vitesse 

indiquée par la loi, sans tenir compte des circonstances. Même 30 peut être beaucoup trop rapide 

dans une zone limitée à 30 km/h lorsque les enfants se rendent au jardin d'enfants ou à l'école. 

Les conducteurs sont ainsi peu à peu privés de leurs droits. La vitesse de 20 km/h dans les zones 

d'habita*on ne peut même pas être respectée, sans compter que la loi prévoit un renversement 

des rapports de priorité : tout piéton imprudent peut donc s'élancer sur la route et menacer et 

meIre en danger les cyclistes et les automobilistes. On l'oublie complètement ... 

J'aimerais bien par*ciper à une telle discussion, car je suis concerné au quo*dien : En fait, je 

devrais inciter mes élèves à réfléchir, mais l'État me l'interdit de plus en plus. Même là où l'on 

pourrait rouler un peu plus vite sans danger en raison de la visibilité, mes élèves doivent se 

faufiler et ne pas faire un kilomètre de trop (le radar vous salue !). 

 

Cordialement, Urs Tobler, moniteur de conduite de motocycleIe (et seulement moto !) 

 

PS. Les cyclistes, et surtout les vélos électriques, sont ceux qui respectent le moins les limita*ons 

de vitesse dans les zones 30/20 et ne peuvent même pas être poursuivis pour leur infrac*on. 

 

A la page suivante, un extrait de l'ar*cle du BLICK sur les "cortèges de manifestants" qui "servent à 

l'échange social", comme on appelle le fait de bloquer délibérément les automobilistes ... 

 

 


